

# *Colombianas dicen Sí a la vida en caminata de reconciliación*

---



Bogotá, 5 mar (RHC) Centenares de mujeres de Colombia iniciaron una caminata con la consigna de "Sí a la vida" por sitios del departamento de Putumayo para condenar la violencia sexual contra las féminas de ese país y clamar por el fin de la larga guerra interna.

La marcha en la cual participan unas 800 activistas recuerda a las víctimas de la confrontación bélica, blancos de violaciones, torturas, desplazamientos y desapariciones forzadas.

Simpatizantes de la campaña "No es hora de callar" liderada por la periodista Jineth Bedoya, las protagonistas de la manifestación claman por la paz y la reconciliación nacional.

Tras dibujar lágrimas y flores en su rostro, las mujeres enarbolan pancartas con mensajes de aliento y perdón a los victimarios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86327-colombianas-dicen-si-a-la-vida-en-caminata-de-reconciliacion>



**Radio Habana Cuba**